

# Rockende Orgelpfeifen in Sachsen

Ungewöhnliche Orgelkonzerte wieder in Sachsen  
„Rockin' Organist“ Friedemann Stihler aus den USA zu Gast

Seit August 2017 wohnt der bekannte Organist und Chorleiter Friedemann Stihler aus Mannheim, in Georgia / USA. Als er sein amerikanisches Leben begann, wollte er alle 50 Staaten sehen und in jedem von ihnen ein Konzert spielen. Er nannte das "Mein fünfzig Sterne-Projekt" Im Oktober 2023 hat er es mit Konzerten in Alaska und Hawaii vollendet. Das hält ihn aber nicht davon ab, mit seinen ungewöhnlichen Orgelkonzerten wie bisher Schulbauprojekte in Tanzania zu unterstützen. Im Juli kommt er zu einer Konzertserie nach Sachsen.

In vielen Kirchen in Deutschland und weit darüber hinaus konnte Friedemann Stihler bereits das Publikum mit seiner speziellen Form der Rockmusik an der Kirchenorgel begeistern. In Europa war er bereits musikalischer Gast in Italien, Irland, Polen und Tschechien. Jetzt kommt er aus den USA, um seine aktuellen musikalischen Arrangements zu präsentieren.

Sein Programm heißt „Best of Rockin' Organ“. Es gibt also einen Querschnitt durch die Arrangements der letzten Jahre zu hören. Da sind einmal die Größen der Rockmusik von Deep Purple über die Beatles, die Rolling Stones und verschiedene andere ebenso beteiligt wie die musikalischen Highlights aus diversen Spielfilmen, z.B. werden die „Piraten der Karibik“ die Kirche ebenso besuchen wie „Doktor Schiwago“. Aus dem Musical-Programm ertönen natürlich Klassiker wie das „Phantom der Oper“, „Mary Poppins“ oder „My fair Lady“. Der Künstler hat in allen musikalischen Genres seine vielfältigen Möglichkeiten genutzt, um die recht unterschiedlichen Melodien in gefälligen Arrangements an die Pfeifenorgel zu bringen. Dass es daneben auch immer ein bisschen oder auch ein bisschen mehr rockt, das ist bei Friedemann Stihler selbstverständlich.

Mit mehreren großen Konzert-Tourneen in den letzten Jahren gelang es Friedemann Stihler, die Spendensumme für diese Afrika-Projekte auf über 50.000 € zu steigern. „Mit starker Musik Schwachen helfen“ als Motto des Künstlers hat auf diese Weise inzwischen richtig viel bewirkt, so konnten mehrere Schulen fertiggestellt und in Betrieb genommen werden.

Eine Besonderheit im Programm des „Rockenden Organisten“ ist, dass die Besucher dank einer Videoübertragung vorne, im Altarraum, auf einer großen Leinwand, auch verfolgen können, wie der Organist seine Hände über die Tasten gleiten lässt und wie virtuos seine Füße zum Einsatz kommen. Zusätzlich bekommen die Zuhörer auch Bilder zu den einzelnen Filmen zu sehen

Für seine Verdienste um die Kirchenmusik wurde Friedemann Stihler gemeinsam mit seinem renommierten Gospelchor „Joyful Voices Mannheim“ mit dem Badischen Kirchenmusikpreis ausgezeichnet.

Bei Friedemann Stihlers Konzerten ist Mitmachen erwünscht, gleich ob in summender, singender oder swingender Form. Der Eintritt zu dieser Benefizveranstaltung ist frei. Die Spenden, um die am Ausgang gebeten wird, kommen dem Benefiz-Zweck zugute.

<https://www.facebook.com/friedemann.stihler>